

Rapport du CJT pour la période allant du 1er janvier 2017 au 17 mars 2017

Nous souhaitons tout d'abord exprimer notre plus profonde appréciation pour l'immense appui qu'ont prêté l'AFPC, le Conseil régional, tous les comités et le bureau régional aux jeunes travailleuses et travailleurs de la région de la capitale nationale.

L'année 2017 a commencé du bon pied. Après quelques années d'inactivité, le CJT a tenu une activité en janvier 2017 pour célébrer sa revitalisation ainsi que son 5° anniversaire. Malgré le mauvais temps, de nombreux jeunes membres de divers Éléments de l'AFPC ont répondu à l'appel. L'atmosphère décontractée de la rencontre a favorisé une excellente discussion. Encouragé par ce succès, le CJT a élaboré un plan de travail pour 2017. En janvier, pour donner suite à notre activité relance, la consœur Robyn Benson nous a invités à une soirée « pizza et jasette ». Les confrères Chris Aylward et Larry Rousseau ont assisté à cette belle rencontre où nous avons convenu d'organiser une campagne axée sur les jeunes membres ainsi qu'une activité pour accroître la communication entre les VPER et les membres.

Nous avons eu notre assemblée générale annuelle le 7 février 2017. À cette occasion, nous avons élu un tout nouveau comité de direction. Les nouveaux coprésidents sont Rhea Sandy et Matt McKenna; Heather Ross est la trésorière; Mary Ross est la secrétaire; et Cory Conty est l'agent de communication. L'AGA a été très productive : nous avons adopté un budget pour 2017, mis à jour le mandat du Comité et dressé une liste d'activités pour l'année. Certaines des activités traduisent nos priorités d'unir les jeunes membres de tous les Éléments dans la RCN, de favoriser la collaboration entre les comités de l'AFPC dans la RCN, de mobiliser les membres, de mieux faire connaître les Éléments et de promouvoir les intérêts de l'AFPC.

La plupart de nos efforts dans la première moitié de l'année en cours ont porté sur la consolidation de notre comité par le biais de la mobilisation des membres. Nous avons discuté de la possibilité de collaborer avec le comité des jeunes du CTC et d'autres comités de l'AFPC. Jusqu'à maintenant, nous avons travaillé avec le CAMRV, le CRFO, le Comité Fierté et le CAMAH pour organiser une

activité le 21 mars pour souligner la Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale.

Le CJT a notamment pour objectif de construire des ponts avec d'autres jeunes du mouvement syndical. Des membres de notre comité ont récemment resserré leurs liens avec le Caucus intersyndical des jeunes membres, un comité qui regroupe des membres des divers syndicats de la fonction publique fédérale. En 2016, le Caucus a produit un rapport intitulé *La voix des milléniaux : Éclairer l'avenir de la fonction publique fédérale du Canada*, qui résume les idées recueillies lors d'un forum avec de jeunes fonctionnaires. Après le lancement de ce rapport – en présence de divers hauts fonctionnaires et du greffier du Conseil privé, Michael Wernick – le Caucus a tenu une réunion pour former des groupes de travail qui donneront suite aux recommandations du rapport. Ces recommandations demandent notamment de mieux orienter les jeunes dans la fonction publique, de diversifier les possibilités de perfectionnement professionnel et de favoriser la syndicalisation des étudiants et des travailleurs occasionnels.

Notre comité contribue aussi grandement à l'élaboration continue d'un manuel d'orientation pour les jeunes fonctionnaires et/ou les nouveaux membres du syndicat. Ce document intitulé *Votre syndicat : parlons-en!* est un projet du Comité des communications de la RCN qui fournit certains renseignements utiles et répond à diverses questions clés sur le mouvement syndical et les structures et le travail de l'AFPC. L'objectif est de présenter l'information d'une manière attrayante pour les jeunes membres et de faire découvrir les divers concepts à ceux et celles qui sont nouveaux dans le mouvement syndical.

Les membres du Comité des jeunes travailleurs souhaitent continuer de travailler avec l'AFPC, les Éléments et la collectivité.

Des activités sociales et de perfectionnement auront lieu tout au long de l'année en vue de recruter de jeunes travailleurs et travailleuses. Afin d'assurer notre croissance, d'élargir nos réseaux et de préparer notre plan de relève, nous demandons respectueusement aux présidences des sections locales, aux membres du Conseil de la région et aux membres des comités régionaux d'appuyer nos efforts et d'encourager les jeunes membres de leurs comités et de leurs milieux de travail à se joindre au CJT.

Nous sommes très enthousiastes à l'idée de continuer de promouvoir le mandat du CJT dans la RCN en 2017.

Merci d'encourager les jeunes membres dans vos milieux de travail à contribuer à nos efforts!